
 

 
 

 

Frage an SR Univ.Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 26. März 2015 

 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner  

 
 
 
Betreff: Bewerbung der Biobauern-Märkte durch die Stadt Graz 
 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 

 

Sind Sie bereit dafür zu sorgen, dass die Grazer Biobauern-Märkte genau so wie alle anderen Grazer 

Bauernmärkte auf den Web Sites der Stadt Graz und von Graz Tourismus veröffentlicht werden? 

 

 

 

 


